

ENTREPRISES : Les entreprises alsaciennes en difficulté face aux pénuries de matières premières

Pénuries de matières premières, flambée des prix, allongement considérable des délais de livraison : aucun secteur n'échappe aux actuelles difficultés d'approvisionnement. Exemple en Alsace dans 2 entreprises : après une production interrompue au 1er confinement puis au 1er semestre 2021, le fabricant de machines textiles N.Schlumberger souffre de difficultés d'approvisionnement. « On est coincés entre des délais qui augmentent et des prix qui flambent, alors que le marché n'est pas élastique. », décrit le directeur général de l'entreprise. Chez [BRETZEL BURGARD SAS](#) / T : 03.90.29.48.60, à Hoerdt, « on a dû reculer certaines productions ». « La croissance actuelle est une croissance compliquée, violente. Il y a des situations dans lesquelles la croissance est un stress en soi. Si vous vivez cela, vous n'êtes pas seuls », lançait récemment l'économiste Philippe Dessertine à un parterre de chefs d'entreprises alsaciens réunis pour un colloque de rentrée économique organisé par la CCI, le Medef, l'Adira et le cabinet d'audit Deloitte.

<https://bretzelburgard.fr/vitrine/>